1/2

AMLO: al dejar el cargo no seré jefe máximo, guía o cacique

 Llama a la población a tener confianza; "no habrá desviaciones en la 4T"

• "De cuñado de Salinas, uno de los 12 hospitales privados que heredamos para pagar su renta", revela

> JAVIER SALINAS, CORRESPONSAL/

ES BUENO EL RELEVO GENERACIONAL, SEÑALA

Al acabar el sexenio no seré jefe máximo ni guía moral, enfatiza López Obrador

JAVIER SALINAS CESÁREO

CORRESPONSAL VALLE DE CHALCO, MÉX.

Rumbo al final de su administración, el presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a la población a que "tengan confianza porque ya quedó todo preparado, es bueno el relevo generacional. No va a haber ningún problema, no va a haber desviaciones, va a continuar la transformación y va a seguir adelante el movimiento". Asimismo, afirmó que al dejar su cargo, no estará "ni de jefe máximo, ni de guía moral, ni de caudillo, mucho menos de cacique".

En el cierre de su gira de tres días, en la cual recorrió siete municipios del estado de México, indicó que el dueño de uno de los 12 hospitales privados a los que el gobierno estaba pagando una "renta" millonaria por sus servicios es cuñado del ex presidente Carlos Salinas de Gortari.

Durante sus recorridos, en los que estuvo acompañado de la gobernadora mexiquense Delfina Gómez, y al hablar de las acciones de su gobierno en materia de seguridad, el tabasqueño sostuvo que los problemas que se originan por falta de oportunidades se tienen que resolver de otra manera, no con medidas coercitivas, "por eso, aunque se burlan de mí algunos,

no me importa, porque yo sé lo que estamos haciendo, y nos está funcionando porque estamos bajando la incidencia delictiva. No era fácil, pero vamos avanzando".

Por la mañana, en Valle de Chalco, reiteró que no hay que dar marcha atrás a la transformación del país ni siquiera para tomar impulso, "porque hicieron mucho daño estos políticos corruptos, neoliberales, neoporfiristas. No van a regresar por sus fueros. Se acabó la robadera".

Más tarde, en Ixtapaluca, el jefe del Ejecutivo federal recordó que hay 12 hospitales privados con contratos heredados de pasadas administraciones, a los que el gobierno federal les paga, incluso, sin la necesidad de que éstos atiendan a pacientes.

"Ya mandamos a hacer, no sólo para ese hospital, sino para 12 hospitales privados que se les estaba pagando una renta, tuvieran o no tuvieran enfermos, se pagaba una renta por 12 hospitales como 70 mil millones de pesos, 70 mil millones era la deuda que se les tenía que dar año con año; ahora mandamos a hacer un avalúo, cuánto cuesta el hospital, el equipo: te lo compramos. Y el de aquí va a costar, creo que como 800 millones, ya lo vamos a pagar y... venga para acá", agregó el Presidente.

Enseguida, preguntó a los asistentes: "¿Saben quién es el que renta ese hospital?, un cuñado de Carlos Salinas de Gortari. Ya no digo más. Ojalá y me comprendan, porque no es odio, no es estar en contra de nadie. Nosotros no odiamos, nosotros le tenemos mucho amor al prójimo, a todos, pero estas cosas no se pueden repetir y repetir, porque esto es lo que impedía que nuestro pueblo, sobre todo la gente más humilde, pudiera salir adelante".

En los tres actos que encabezó, López Obrador anunció que para febrero del próximo año quedará concluida una parte del trolebús que irá de Santa Martha a Chalco; en tanto, para junio estará lista en su totalidad la obra que representa una inversión de 10 mil 500 millones de pesos, con participación federal y del estado.

Mencionó que ya se compraron 90 trolebuses para esta ruta, mien-**Jornada** tras las estaciones se mantienen en construcción.

Además, en los tres municipios prometió ampliar los apoyos que se dan a la población en programas como becas universitarias reha nuevo gobe de Estado en Jóvenes Construyendo el Futuro y mala: Areado

La Escuela es Nuestra. Por petición de la gobernadora, recalcó, en Ixtapaluca se duplicará la beca para estudiantes de educación básica para el próximo año.





La Jornada Sección: Portada,Política 2023-10-02 04:01:04

491 cm2

Página: 1,3 \$162,715.44

2/2



▲ Durante su último día de gira por el estado de México, el presidente López Obrador recordó que son 12 los hospitales que el gobierno federal renta y busca comprar, uno de ellos en Ixtapaluca propiedad de un cuñado de Salinas de Gortari. Foto Javier Salinas

